



## Pressemitteilung

---

Montag, 14. November 2022

---

### **Stadt Norderstedt pflanzt neue Bäume: Ausgleichsmaßnahmen und zusätzliches Straßenbegleitgrün werden geschaffen**

Norderstedt. Bis zum Ende des Jahres pflanzt die Stadt Norderstedt (Fachbereich Natur und Landschaft) an mehreren Standorten im Stadtgebiet neue Bäume. Die Baumpflanzungen stellen teilweise Ausgleichspflanzungen dar, die für erforderlich gewordene Baumfällungen im Zuge von neuen Bauvorhaben im Stadtgebiet geleistet werden müssen. Bei drei der Maßnahmen handelt es sich um Straßenbegrünungen ohne Ausgleichsforderungen.

In den kommenden Wochen werden an vier unterschiedlichen Standorten insgesamt 35 neue Bäume gepflanzt. Unter anderem werden vier Linden im Bereich des Kreisels Achternfelde gepflanzt. Drei Ginkgos tragen sodann künftig zur Gestaltung der Kreiselmittle bei. Eine neu angelegte Stichstraße im Bereich der neuen Kita Lawaetzstraße wird ebenfalls begrünt, drei kleinbleibende Baumarten finden ihren neuen Standort im Bereich Alte Landstraße, Am Ochsenzoll.

Mit dem Anlegen einer Obstwiese wird der städtische Baumbestand mit wertvollen Obstgehölzen im Bereich der Müllerstraße vervollständigt. Die dortigen Ersatzpflanzungen werden gemäß der Baumschutzsatzung für städtische Bauvorhaben angerechnet. Insgesamt 20 Bäume hierdurch ersetzt, die von der Stadt Norderstedt wegen Infrastruktur- als auch Bauvorhaben entfernt werden mussten.

Bei der Baumartenwahl wurde von der Stadtverwaltung bereits auf die Klimaartenmatrix geachtet. Das bedeutet, dass bei den neuen Anpflanzungen Baumarten Verwendung finden, die an längere Hitzeperioden und größere Trockenheit angepasst sind und somit resistenter hinsichtlich der gegenwärtigen klimatischen Veränderungen sind. Die Pflanzarbeiten sind an eine Fachfirma vergeben worden, die auch mit der Pflege und dem Wässern der Bäume beauftragt ist, um ein Anwachsen am Standort zu gewährleisten.